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---Siendo las doce horas y cuarenta minutos del día dos de agosto del año dos mil diecinueve, se 
reúne en su Sala “Profesor Arq. Jorge A. BORGATO”, el Consejo Directivo de la Facultad de 
Arquitectura, Planeamiento y Diseño de la Universidad Nacional de Rosario bajo la Presidencia 
del Sr. Decano, Arq. Adolfo del Río, con la presencia de los Consejeros: Arq. María P. Lapissonde 
(12,00 hs.); Arq. Ana Piaggio (12,00 hs.); Arq. Gustavo Flores (12,00 hs.); Arq. Javier Povrzenic 
(12,30 hs); Arq. Luciana Tettamanti (12,00 hs.); Arq. María L. Fernández (12,00 hs.); Arq. María 
Pía Albertalli (12,00 hs.); Arq. Oscar Bragos (12,00 hs.); Arq. Ana Valderrama (12,00 hs.); Arq. 
Jorge Bellezze (13,20 – 13,45); Arq. Estefanía L. Beguelín (12,10 hs.); Srta. Camila Neyra (12,00 
hs.); Sr. Juan P. Pessacq (12,00 hs.); Srta. Julieta Guttlein (12,00 hs.); Sr. Esteban Asteggiano 
(12,00 hs.); Sr. Claudio Cointry (12,00 hs.); Srta. Florencia Damaré (12,00 hs.); Sr. Lucas Sabre 
(12,00 hs.); Srta. Azul Colletti (12,00 hs.) y Sra. Maricel Alasia (12,30 hs.).------------------------- 
El Sr. Decano da comienzo a la 6ª Reunión – 5ª Sesión Ordinaria.-------------------------------------- 
Punto 1) del Orden del Día - Lectura y aprobación de las Actas Nros. 1, 2, 3 y 4. ------------------ 
Sr. Decano: la única que ha sido enviada es el Acta Nº 1. Si no hay oposición de los Consejeros la 
aprobamos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Se aprueba -por unanimidad- el Acta Nº 1.------------------------------------------------------------------ 
Punto 2) del Orden del Día - Solicitud de licencia de Consejero Directivo. ------------------------- 
2.1.- Expte. Nº 28878/2019 - Arq. Edgardo Bagnasco - Solicita licencia como Consejero Directivo 
Docente, a partir del 25 de julio de 2019 y hasta el 31 de octubre de 2019, por motivos personales.- 
Sr. Halabicky: asume el Arq. Bellezze. ---------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
2.2.- Expte. Nº 29143/2019 - Nota presentada por el Apoderado de la Lista Nº 3 “Convergencia 
Docente”, Arq. Damián Villar García, solicitando la proclamación de la misma. --------------------- 
Sr. Decano: se aprueba. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Solicitud de licencia presentada por el Consejero Directivo Docente, Arq. Santiago Pistone, a partir 
del 2 de agosto de 2019 y hasta finalizar su mandato, por motivos personales.------------------------ 
Sr. Halabicky: asume el Arq. Povrzenic. -------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Solicitud de licencia presentada por el Consejero Directivo Docente, Arq. Juan J. Perseo, a partir 
del 2 de agosto de 2019 y hasta el 2 de octubre de 2019, por motivos personales.-------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Cancelación de licencia presentada por la Consejera Directiva Docente, Arq. María P. Lapissonde, 
a partir del 2 de agosto de 2019.------------------------------------------------------------------------------ 
Sr. Halabicky: la Arq. Lapissonde cancela su licencia. ---------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Cancelación de licencia presentada por la Consejera Directiva Nodocente, Sra. Maricel Allasia, a 
partir del 2 de agosto de 2019.-------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Maricel Alassia cancela su licencia. ------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Solicitud de prórroga de licencia presentada por el Consejero Directivo Estudiantil, Sr. Alejandro 
Roffinelli, a partir del 2 de agosto de 2019 y hasta el 2 de noviembre de 2019, por motivos 
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personales.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: el Sr. Rofinelli solicita prórroga de licencia y asume Tania Spada. -------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Solicitud de licencia presentada por la Consejera Directiva Estudiantil, Srta. Tania Spada, a partir 
del 2 de agosto de 2019 y hasta el 2 de noviembre de 2019, por motivos personales.---------------- 
Sr. Halabicky: Tania Spada también solicita licencia y asume Laura Pires. ---------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Solicitud de licencia presentada por la Consejera Directiva Estudiantil, Srta. Laura Pires, a partir 
del 2 de agosto de 2019 y hasta el 2 de noviembre de 2019, por motivos personales.---------------- 
Sr. Halabicky: la Srta. Pires también solicita licencia y asume la Consejera Downes. --------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Solicitud de licencia presentada por la Consejera Directiva Estudiantil, Srta. Ángeles Downes, a 
partir del 2 de agosto de 2019 y hasta el 2 de noviembre de 2019, por motivos personales.--------- 
Sr. Halabicky: la Srta. Downes solicita licencia y asume Julieta Gurrea. ------------------------------ 
Solicitud de licencia presentada por la Consejera Directiva Estudiantil, Srta. Julieta Gurrea, a partir 
del 2 de agosto de 2019 y hasta el 2 de noviembre de 2019, por motivos personales.---------------- 
Sr. Halabicky: Julieta Gurrea solicita licencia y asume Florencia Damaré. ---------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Solicitud de licencia presentada por el Consejero Directivo Docente, Arq. Rubén Palumbo, a partir 
del 1º de agosto de 2019 y hasta el 1º de octubre de 2019, por motivos personales.------------------ 
Sr. Halabicky: el Arq. Palumbo solicita licencia asume María Laura Fernández. --------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: pide la palabra el Consejero Bragos. ---------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos. yo quiero hacer una moción en virtud del Artículo 12º del Reglamento del 
Consejo Directivo, para cambiar el Orden del Día teniendo en cuenta que hay varios temas que 
merecen una resolución rápida. El Orden del Día que propongo es, en primer lugar, tratar el Punto 
Nº 4, que es Expedición de Títulos, luego el Punto Nº 5, son los Informes del Decano, luego tratar 
el Punto Nº 6, que son los Despachos de Comisión, comenzando con los despachos de la Comisión 
de Asuntos Académicos, y luego los Asuntos Entrados. -------------------------------------------------- 
Sr. Decano: de acuerdo, ¿hay Consejeros que apoyen esta moción?, si están de acuerdo los 
Consejeros lo hacemos, si no hay que someterlos a votación. Consejero Cointry. -------------------- 
Consejero Cointry: yo entiendo que todo el Orden del Día va a ser hoy, en realidad no hay razón 
para alterar el orden, no es que vamos a tratar una parte un día y otra parte otro día. ---------------- 
Sr. Decano: pero ya se presentó la propuesta, si la aceptan…-------------------------------------------- 
Consejero Cointry: que se vote. ------------------------------------------------------------------------------ 
Sr. Decano: esto ya pasó en la última sesión. Lo que propongo es si lo aceptamos directamente 
para tratar los temas o someterlo a votación. Se acepta entonces, bien. -------------------------------- 
Punto 4) del Orden del Día - Solicitudes de Expedición de Título, Certificado de Diploma en 
Trámite, Certificado Analítico: * Títulos de Licenciado en Diseño de Comunicación Visual. ------ 
Títulos de Licenciado en Diseño de Comunicación Visual: Expte. Nº 25447/2019 - Chiaradia, 
Camila Sol; Expte. Nº 25448/2019 - Andriani, Cintia Gabriela y Expte. Nº 25449/2019 - Paredes 
Bolaños, Diego Sebastian. ------------------------------------------------------------------------------------ 
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Sr. Decano: se aprueban. -------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: ¿cuál es el objetivo de modificar el orden del Orden del Día?. ------------------- 
Sr. Decano: el tema Claudio, yo lo aclaro, es que como en varias sesiones no hubo quorum y es un 
instrumento que es posible, hay temas que quedaron pendientes y un tema que me parece que no 
puede quedar pendiente es la expedición de títulos. …diálogos…--------------------------------------- 
Punto 5) del Orden del Día - Informes del Decano. ----------------------------------------------------- 
5.1.- Expte. Nº 29249 - Nota presentada por el Arq. Eduardo G. Chajchir, elevando la renuncia al 
cargo docente que desempeña en esta Facultad, por acogerse a los beneficios de la jubilación 
ordinaria, a partir del 1° de agosto de 2019. ---------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: leo la nota, “Sr. Decano: Tengo el agrado de dirigirme a Ud., y por su intermedio a 
quien corresponda, con el fin de informarle que, a partir del 1º de agosto de 2019, renuncio por 
haberme acogido a los beneficios de la jubilación ordinaria al cargo que revisto en esta Institución, 
Profesor Titular, dedicación semiexclusiva. Sin otro particular, lo saludo atte. Fdo.) Arq. Eduardo 
Chajchir”. Entonces se toma conocimiento de la renuncia por jubilación del Arq. Eduardo Chajchir. 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
5.2.- Nueva constitución de la Comisión Ad Hoc de la Carrera “Licenciatura en Diseño Industrial”, 
por decisión del Consejo Superior de la Universidad Nacional de Rosario. --------------------------- 
Sr. Decano: el segundo tema que quería dejar planteado es que hay que volver a constituir, por 
decisión del Consejo Superior, la Comisión Ad Hoc que tiene que ver con la Licenciatura en 
Diseño Industrial. Tenemos que volver a efectuar el procedimiento que se siguió en el año anterior 
para la designación, en este caso, de los profesores para el segundo año de la carrera porque el 
segundo año va a arrancar el año que viene y vamos a tener que hacer las designaciones en este 
año. Les recuerdo que la constitución de la Comisión varía, es el Decano o quien éste designa, el 
Secretario Académico, el Director General de Administración y después un Consejero Directivo 
docente con representatividad de cada uno de los espacios políticos representados en este Consejo 
Directivo, igualmente un Consejero Directivo Estudiantil con representatividad por cada uno de 
los espacios políticos representados en este Consejo Directivo. Lo que les voy a pedir, si durante 
el trascurso de la semana que viene, toda la semana, los espacios pueden traerle a Juan, en Consejo 
Directivo, o al Director General de Administración, expresarles fehacientemente quien sería el 
representante de cada uno de sus espacios en la Comisón Ad Hoc, así ya después la podemos 
convocar, incluso hasta si podemos con más tiempo que el año pasado. ------------------------------- 
El Consejo Directivo toma conocimiento.------------------------------------------------------------------- 
Punto 6) del Orden del Día - Informes y Despachos de Comisión. ------------------------------------ 
Comisión de Asuntos Académicos. ------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: Consejera Beguelín. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Beguelín: yo quería decir que decidimos formar quorum en vista también de poder 
ingresar el proyecto que presentó la lista de graduados y las listas docentes, y poder destrabar esta 
situación en pos de tener un Consejo funcional y que eso no sea un problema para la Institución. 
También llamamos a la reflexión del oficialismo, que representan un cincuenta por ciento, no 
representan la verdad absoluta de la Facultad, que hay un grupo que quiere discutir otra manera de 
tratar estos concursos, de generar esos jurados y me parece que también tienen que bajar un cambio 
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y parar con estos atropellos, esto de cambiar el Orden del Día, de no llamar al diálogo, nosotros lo 
hemos hecho, hemos intentado hablar con el Sr. Decano, hemos hablado también que es la voluntad 
de las dos partes para ser gobernable, son cuatro años por lo menos con esta composición y nuestro 
espíritu es poder trabajar y poder llegar a un acuerdo. Me parece que tiene que haber una cierta 
voluntad de ustedes y demostrar que algunas cosas sí pueden consensuarlas y no estar todo el 
tiempo en este tironeo de que nos siguen exponiendo todo el tiempo, vienen y cambian el Orden 
del Día, si para nosotros es una herramienta válida no dar quorum la vamos a usar cuando sea 
necesario pero no es en el único ámbito en el que pueden dialogar con nosotros, nosotros hemos 
buscado hablar con ustedes en otros ámbitos y parece que lo único que les interesa es venir acá al 
Consejo. Entonces nosotros vamos a dar quorum como una demostración de que queremos trabajar 
nuestro proyecto principalmente, y queremos que sea gobernable esta Facultad pero llamamos a 
la reflexión a ustedes también y que puedan hacer esto más democrático para todos y que entiendan 
que representan un cincuenta por ciento, no la verdad absoluta de la Facultad. ----------------------- 
Sr. Decano: Consejera Valderrama. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: agradezco la intervención de la Consejera, creo que el tema de los 
concursos…, esto ya lo dije en una sesión, ustedes no me escucharon porque se fueron, en realidad 
las instancias para discutir los jurados de un concurso, o sea, la Comisión Asesora, se dieron, hubo 
al menos tres reuniones de comisiones donde los Consejeros tuvieron la oportunidad de proponer 
una Comisión Asesora alternativa en función de cómo en estos últimos años, de acuerdo a la 
Ordenanza Nº 525, está previsto cómo se hace la propuesta de las comisiones asesoras. Las 
comisiones asesoras las propone el Decano, excepto los estudiantes que los propone le Centro de 
Estudiantes, pasan a Comisión, en Comisión se discute y los Consejeros están habilitados, y de 
hecho los Consejeros hicieron sugerencias de cambiar algunos miembros suplentes, esas 
sugerencias se tomaron, se hicieron las modificaciones, durante esas tres reuniones de Comisión 
tuvieron la oportunidad para hacer una propuesta alternativa y realmente no la hicieron. Me parece 
que el atropello no viene desde acá, el atropello viene de la otra parte que, cuando hubo que votar 
los despachos, que ya se habían hecho, y ustedes firmaron los despachos, decidieron no dar quorum 
no sé por qué, si se habrán arrepentido, porque no habrán hecho la propuesta que tenían que hacer 
en el momento que las tenían que hacer, y han querido proponer jurados por fuera de los protocolos 
que prevé este Consejo Directivo y la Ordenanza Nº 572. Entonces, los diálogos están abiertos por 
tres reuniones de Comisión donde tuvieron la oportunidad de proponer un jurado alternativo, se 
podría haber charlado, se podría haber dialogado, pero nadie hizo una propuesta alternativa y nadie 
dio ningún argumento para decir “este jurado lo podemos cambiar o lo cambiamos por otro”. Esto 
hace treinta años que sucede así y nunca hemos tenido una actitud de este tipo, por lo menos de la 
que yo tengo memoria, entonces yo creo que los canales de diálogo estuvieron abiertos todo el 
proceso de los llamados a estos concursos de proyecto, se hizo con un diálogo con los distintos 
espacios políticos, si usted no estaba su espacio político estaba representado en este Consejo el 
año pasado, se aprobó el llamado tal cual estaba y resulta que, de repente, empezamos a querer 
entorpecer la aprobación de esta Comisión Asesora. Yo creo que el diálogo está abierto, 
probablemente necesitemos limar algunas asperezas y abril un canal de diálogo mucho más 
abierto, pero creo que estuvieron las instancias suficientes como para que se hagan las propuestas, 
podemos incluso, ya lo dijimos, en el futuro estudiar otras maneras con ejemplos, con casos de 
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otras facultades, con diversas propuestas, en la mayoría de las facultades en Argentina a las 
comisiones asesoras las aprueba el Consejo Directivo, siempre hay propuestas alternativas, las 
propone el Decano pero siempre las aprueba el Consejo Directivo. Hay otras complejidades, la 
única Facultad que está proponiendo, o sea, que tiene una propuesta de comisiones asesoras con 
otras complejidades a la propuesta de la Consejera, es la Facultad de Córdoba. Además hay que 
tener en cuenta que tomar el ejemplo de Córdoba implica asumir otra variable que tienen las 
comisiones asesoras en Córdoba, donde los estudiantes y los graduados no tienen voto en un 
concurso, con lo cual a mí me parece que si vamos a discutir después de treinta años, que se puede 
hacer, cómo se pueden hacer las propuestas de las comisiones asesoras hagámosla, pero que hubo 
canales de diálogo y hubo posibilidades para todos y todas de proponer una Comisión Asesora 
alternativa la hubo, y es el momento de votarlo, nosotros no estamos siendo prepotentes sino 
queriendo que realmente esto se vote, los despachos ya están firmados y ya hubo posibilidades 
para cambiar esto en el momento en que había que cambiarlo. Esto no se hace mandando mail al 
Decano ni poniéndoles cosas en forma personal, hay instancias que están previstas para poder 
proponerlas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: Consejero Cointry. ------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: a mí me parece…, ya sabemos que los sectores que gobiernan la Facultad hace 
tiempo que vienen manejando las cosas a su antojo, se puede catalogar de cualquier forma menos 
de transparente y menos de dialoguistas, porque acá ya es el quinto año que venimos con un 
Consejo que está en estas condiciones, que está diez a diez, oficialismo y oposición, y siempre la 
salida del oficialismo fue decir “despachemos” porque saben que lo ganan con el voto de 
desempate del Decano y, por lo tanto, manejan la Facultad a su antojo. Entonces, yo creo que esto 
que estamos viendo acá es parte de la base de la forma en que “Franja Morada” sostiene su poder 
hace rato dentro de la Facultad, hemos visto cargos que no se concursan por un montón de tiempo, 
que después aparecen en ciertos momentos y no sabemos cuál es el criterio que se usó para 
concursar en ese momento y en otros momentos no, nadie supo dar una explicación de por qué no 
estarían de acuerdo con la posibilidad de que sortee o que se busque una alternativa más 
transparente y democrática para designar a esos jurados, las comisiones asesoras; como de hecho, 
para corregir, hay facultades de la Universidad Nacional de Rosario donde, en los casos de titulares 
de cátedra, se hace por bolillero la designación de los jurados docentes por ejemplo, y es un 
ejemplo concreto de la Universidad Nacional de Rosario en otras facultades. Por lo tanto, la 
pregunta es por qué están tan empecinados de hacerlo de esta forma, digamos, esa es la gran 
pregunta, por qué no quieren sentarse a discutir una alternativa que sea realmente democrática y 
realmente transparente para todos lados porque nosotros no queremos venir a proponer la Comisón 
que a nosotros nos gustaría o con los que nosotros nos sentiríamos cómodos, queremos venir a 
buscar alternativas que sean realmente democráticas y realmente transparentes para garantizar el 
mejor nivel académico dentro de nuestra Facultad. Ya adelantamos nuestro voto para que el tema 
se siga tratando y para que se pueda realmente buscar una alternativa realmente de consenso, 
transparente y democrática y, digamos, ya sabemos cómo se manejan estas autoridades, ya 
sabemos lo que hicieron en las elecciones de Decano, hicieron lo mismo que quieren hacer ahora, 
recurrieron a su mayoría automática en el Consejo Superior para resolver las cosas a su manera y 
de la forma que más les conviene. Nosotros estamos en contra de eso y tratamos de que las cosas 
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sean distintas, por eso adelantamos nuestro voto. ---------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: como no hay más oradores cierro y pasamos a la votación. Solamente quiero hacer 
mención a las expresiones que se dijeron, que no las puedo dejar pasar por alto en cuanto a lo 
siguiente. Considero igualmente que las puertas al diálogo van a estar abiertas y están abiertas 
siempre, hay cuestiones que siempre se pueden dialogar y de eso no tengan la menor duda de la 
posibilidad. Ahora, acá no hay atropello, es una calificación que yo tampoco la voy a aceptar, 
porque hacer las cosas de acuerdo a normas no es ningún atropello, que tengamos un Consejo diez 
a diez, que haya que desempatar democráticamente a favor de unos o en contra de otros, que 
democráticamente haya once a diez, eso es democracia, no es atropello. Yo quiero aclarar que los 
votos significan eso en democracia, a veces en democracia se gana y a veces en democracia se 
pierde, por eso digo que no es una cuestión de atropello, tampoco una cuestión de antojo porque 
acá no hay antojo, seguir la norma que está vigente no es una cuestión antojadiza, es lo que tiene 
que hacer la autoridad. Ahora ustedes están planteando la posibilidad de modificar el Reglamento, 
discutámosla y veamos si se puede modificar, no hay problema en eso, también podemos llegar a 
un acuerdo o no llegar a un acuerdo. Si llegamos a un acuerdo bienvenido, si no llegamos a un 
acuerdo habrá que votar, y es democrático votar aunque sea con un voto de diferencia, pero no es 
antojadizo, no procedemos como gestión antojadisamente, estamos haciendo las cosas con la 
normativa, la normativa que está vigente, y eso es transparente, por eso cuando dicen que no hay 
trasparencia, es transparente, seguir la normativa, hacer lo que la normativa dice y someterla a 
votación es transparente, que se pierda una votación o se gane una votación no le quita 
transparencia al proceso porque si no cualquier proceso… …diálogos… Pasemos a la votación. 
Informa el Consejero Bragos. --------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: Despacho Nº 066/19 - Tema: Expte. Nº 8129/2019 - Nota presentada por el 
Secretario Académico, Arq. Sergio Bertozzi, elevando la propuesta de constitución de la Comisión 
Asesora que entenderá en el llamado a concurso nacional para proveer un (1) cargo de Profesor 
Titular, dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico, Sub 
Área Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico 
II” y “Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por jubilación del Arq. Miguel A. Garaffa. VISTO 
las presentes actuaciones, - esta Comisión recomienda aprobar la Comisión Asesora propuesta para 
entender en el llamado a concurso nacional para proveer un (1) cargo de Profesor Titular, 
dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico, Sub Área 
Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico II” y 
“Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por jubilación del Arq. Miguel A. Garaffa. VISTO las 
presentes actuaciones, esta Comisión recomienda aprobar la Comisión Asesora propuesta para 
entender en el llamado a concurso nacional para proveer un (1) cargo de Profesor Titular, 
dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico, Sub Área 
Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico II” y 
“Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por jubilación del Arq. Miguel A. Garaffa. Fdo.) Arq. 
Juan J. Perseo, Arq. María Paula Lapissonde, Arq. Ana Piaggio, Arq. Jorge Lattanzi, Arq. Luciana 
Tettamanti y Sra. Maricel Allasia”. …diálogos…---------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: vamos a votar nominalmente el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Sr. Halabicky: Consejera Lapissonde. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Lapissonde: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejera Piaggio. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Piaggio: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejera Tettamanti. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Tettamanti: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejero Flores. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Flores: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------- 
Sr. Halabicky: Consejero Povrzenic. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Povrzenic: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejera Fernández. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Fernández: no aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejera Albertalli. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Albertalli: no aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejero Bragos. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejera Valderrama. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Bellezze. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bellezze: no aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejera Beguelín. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Beguelín: no aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejera Neyra. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Neyra: no aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Guttlein. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Guttlein: no aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Pessacq. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Pessacq: no aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Asteggiano. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejero Asteggiano: no aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejero Cointry. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: no aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Damaré. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Damaré: no aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Colletti. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Colletti: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejero Sabre. ------------------------------------------------------------------------------ 
Consejero Sabre: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -------- 
Sr. Halabicky: Consejera Allasia. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Allasia: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Votación: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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* Aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. ------- 
* No aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. --- 
* Votación del Sr. Decano: aprobar el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba -por mayoría- el Despacho N° 066/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.-------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 067/19 - Tema: Expte. Nº 8129/2019 - Nota presentada por el 
Secretario Académico, Arq. Sergio Bertozzi, elevando la propuesta de constitución de la Comisión 
Asesora que entenderá en el llamado a concurso nacional para proveer un (1) cargo de Profesor 
Titular, dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico, Sub 
Área Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico 
II” y “Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por jubilación del Arq. Miguel A. Garaffa. VISTO 
las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda solicitar a Secretaría Académica que informe 
acerca de la composición de las Comisiones Asesoras que se han conformado en los últimos cuatro 
años, de todas las áreas, y en los últimos diez concursos del Área Teoría y Técnica del Proyecto 
Arquitectónico. Además, se recomienda que, en la composición de estas comisiones, no se repitan 
integrantes de la misma Casa de Estudios, como así también garantizar la paridad en su 
composición. Fdo.) Arq. Rubén Palumbo, Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Juan P. Pessacq; Sr. Juan 
Saiz, Srta. Julieta Guttlein y Sr. Claudio Cointry”. -------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: yo le pediría a la Asesora Legal, por favor, si nos puede informar si ese 
segundo Despacho puede modificar el primero que nosotros votamos. -------------------------------- 
Consejero Cointry: quiere decir que son contrapuestos… …diálogos…-------------------------------- 
Consejero Bellezze: acaba de decir que no. …diálogos…------------------------------------------------ 
Consejera Valderrama: perdón Cointry, yo no hablé hasta ahora, le pedí a la Asesora Legal que 
ratifique eso, nada más, ¿puede ser?. ------------------------------------------------------------------------ 
Dra. Taller: el objeto del expediente, y para eso fue a la Comisión de Asuntos Académicos y el 
Despacho que pretendía era la sugerencia para la conformación de una Comisión Asesora, ese era 
el objeto de ese expediente. Ese Despacho se sometió a votación y fue aprobado. La propia, u otros 
integrantes de la Comisión, plantean otro despacho donde evidentemente quieren tomar 
conocimiento o piden información sobre determinados datos que se pueden brindar, que podrían 
estar dentro de ese expediente, o haber hecho un pedido independiente porque es simplemente un 
pedido de informe a los fines de saber cómo se fueron conformando las comisiones asesoras. Eso 
no invalida en absoluto el Despacho ni… …diálogos…-------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: pero de hecho, cuando en la Comisión se usa el término “esta comisión 
recomienda”… …diálogos…--------------------------------------------------------------------------------- 
Dra. Taller: la Comisión recomienda porque, en realidad, las comisiones emiten dictámenes que 
no son vinculantes. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: exacto. ------------------------------------------------------------------------------------ 
Dra. Taller: luego el Consejo Directivo, que es el órgano con función administrativa activa, va a 
decidir a través del dictado de una Resolución que tiene efecto hacia todo destinatario; cuando 
decide puede decidir lo que le recomienda la Comisión de Asuntos Académicos o puede apartarse 
totalmente de la recomendación. Aquí hay dictámenes que no son contrapuestos porque no están 
oponiéndose los contenidos, cada uno está resolviendo una cuestión distinta, uno recomienda que 
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se conforme una Comisión Asesora en ese sentido, y el otro recomienda un pedido de informe; un 
pedido de informe que, al Consejo en su totalidad, le puede interesar a futuro o a lo mejor eso le 
interesa a un grupo de la Comisión de Asuntos Académicos, a algunos Consejeros y no al total de 
los Consejeros, por eso se somete a consideración. ------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: bueno, perfecto entonces… …diálogos…------------------------------------------- 
Dra. Taller: son recomendaciones. --------------------------------------------------------------------------- 
Conejero Cointry: las comisiones recomiendan, no aprueban. …diálogos…--------------------------- 
Dra. Taller: por eso, no hay contraposición. ---------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: listo, perfecto que vote. ---------------------------------------------------------------- 
Dra. Taller: yo le voy a pedir que lea nuevamente el segundo Despacho, el que está a consideración. 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 067/19 - Tema: Expte. Nº 8129/2019 - Nota presentada por el 
Secretario Académico, Arq. Sergio Bertozzi, elevando la propuesta de constitución de la Comisión 
Asesora que entenderá en el llamado a concurso nacional para proveer un (1) cargo de Profesor 
Titular, dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico, Sub 
Área Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico 
II” y “Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por jubilación del Arq. Miguel A. Garaffa. VISTO 
las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda solicitar a Secretaría Académica que informe 
acerca de la composición de las Comisiones Asesoras que se han conformado en los últimos cuatro 
años, de todas las áreas, y en los últimos diez concursos del Área Teoría y Técnica del Proyecto 
Arquitectónico. Además, se recomienda que, en la composición de estas comisiones, no se repitan 
integrantes de la misma Casa de Estudios, como así también garantizar la paridad en su 
composición. Fdo.) Arq. Rubén Palumbo, Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Juan P. Pessacq; Sr. Juan 
Saiz, Srta. Julieta Guttlein y Sr. Claudio Cointry”. -------------------------------------------------------- 
Dra. Taller: bien, entonces si el Consejo Directivo lo acepta, en realidad son recomendaciones que 
tendrá en cuenta el Consejo Directivo al tiempo de conformar, lo puede aceptar en su totalidad, 
ese Despacho tiene distintos tópicos o distintas apreciaciones, uno es un pedido de informe para 
saber, otra es una intención de cómo conformar en adelante las comisiones asesoras. En realidad 
es una recomendación, está planteado como recomendación. -------------------------------------------- 
Consejero Cointry: todo se plantea como recomendación en los despachos de comisiones, usted 
misma lo dijo. Y aparte está el expediente que es sobre la constitución de la Comisón Asesora, por 
lo tanto, afecta a la constitución de esa Comisión Asesora. …diálogos…------------------------------ 
Consejera Valderrama: pido la palabra. --------------------------------------------------------------------- 
Dra. Taller: quiero aclarar una cosa. El primer Despacho…, este expediente ingresa al Consejo y 
pasa a la Comisión de Asuntos Académicos para que se resuelva cómo va a quedar conformada la 
Comisión Asesora que tiene que intervenir en ese concurso, ingresó para eso, se aprobó, es decir 
que hay una resolución que cumple con el objetivo de ese ingreso y el objeto de esa resolución es 
que está conformada la Comisión Asesora para ese concurso. Hay otro Despacho que plantea 
pedidos de informe, se puede tomar o no, eso podría estar dentro de otro expediente, pero ahora lo 
que está es recomendando, que el Consejo Directivo acepte la recomendación que se le está dando, 
¿qué le está remendando esta Comisión de Asuntos Académicos al Consejo Directivo que pueda 
hacerlo suyo o no?. Le recomienda que, a futuro, cuando integre las comisiones asesoras, tenga en 
cuenta de no repetir o que, a futuro, le recomienda que, cuando integra una Comisión Asesora,  
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trate de ver si puede respetar la paridad de género, es una recomendación. La resolución va a salir 
“el Consejo Directivo resuelve: tener en consideración la recomendación efectuada por la 
Comisión de Asuntos Académicos en el sentido de que, en los concursos o en las comisiones 
asesoras a designarse, que no se repita o tener en cuenta…”, pero sigue siendo una recomendación. 
Si ustedes tienen dudas... ...diálogos…---------------------------------------------------------------------- 
Dra. Taller: no, pero vos estás recomendando aprobar la integración de una Comisón Asesora. 
…diálogos…---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: Consejera Valderrama. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: yo creo que la Asesora Legal ya dio suficiente razones pero así y todo me 
parece que hay ciertas dudas en este Consejo de si son o no contrapuestos y, siendo de que este 
tema viene siendo discutido, la oposición viene no dando quorum y se está intentando entorpecer 
la votación de las comisión asesoras, yo recomiendo…, estoy de acuerdo que con la sugerencia 
del pedido de informe, estoy de acuerdo con que se asegure la paridad, sobre todo donde hay 
mujeres en los concurso, y da la casualidad que en el único concurso donde se presentan mujeres 
ha invalidado un jurado, o sea que no hace falta que se recomienden, pero de todos modos creo 
que para evitar …inaudible…, voy a sugerir que lo votemos en contra y que la Secretaría 
Académica, de oficio, le acerque a este Consejo un informe de los últimos años y las 
recomendaciones sobre la paridad de género en los próximos jurados. --------------------------------- 
Consejero Cointry: me asombra la capacidad de la Asesora Legal para estar de un lado de la mesa 
una y otra vez. …diálogos…---------------------------------------------------------------------------------- 
Dra. Taller: voy a hacer de cuenta que no lo escuché Cointry …diálogos… porque yo aplico el 
derecho e interpreto el derecho. …diálogos…-------------------------------------------------------------- 
Consejero Bellezze: me quedo con lo que interpreta, no con lo que aplica. ---------------------------- 
Dra. Taller: ustedes lo aplican porque son el órgano con función administrativa activa. ------------- 
Consejero Bellezze: perfecto, las interpretaciones son todas subjetivas. ------------------------------- 
Dra. Taller: no, no. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bellezze: sí, las interpretaciones son subjetivas. ---------------------------------------------- 
Sr. Decano: no hablen, estamos por votar, por favor. ------------------------------------------------------ 
Sr. Halabicky: Consejera Lapissonde. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Lapissonde: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejera Piaggio. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Piaggio: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Tettamanti. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Tettamanti: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejero Flores. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Flores: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejero Povrzenic. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Povrzenic: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejera Fernández. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Fernández: aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Albertalli. ------------------------------------------------------------------------- 
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Consejera Albertalli: aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejero Bragos. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Valderrama. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejero Bellezze. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bellezze: aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Beguelín. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Beguelín: aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Neyra. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Neyra: aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------- 
Sr. Halabicky: Consejera Guttlein. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Guttlein: aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejero Pessacq. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Pessacq: aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejero Asteggiano. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejero Asteggiano: aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Cointry. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: cómo vamos a estar en contra de esto si ustedes mismo dicen que no se 
contraponen, cómo vamos a estar en contra de pedir un informe y que haya paridad, obvio que 
voto por aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------------------ 
Sr. Halabicky: Consejera Damaré. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Damaré: aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejera Colletti. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Colletti: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejero Sabre. ------------------------------------------------------------------------------ 
Consejero Sabre: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Allasia. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Allasia: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Votación: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
* Aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. ------- 
* No aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. --- 
* Votación del Sr. Decano: no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se resuelve -por mayoría- no aprobar el Despacho N° 067/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: hago la salvedad que apoyo plenamente lo que se planteó que, de oficio, Secretaría 
Académica envié el informe a este Consejo. --------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 068/19 - Tema: Expte. Nº 8135/2019 - Nota presentada por el 
Secretario Académico, Arq. Sergio Bertozzi, elevando la propuesta de constitución de la Comisión 
Asesora que entenderá en el llamado a concurso nacional para proveer un (1) cargo de Profesor 
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Titular, dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico, Sub 
Área Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico 
II” y “Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por jubilación del Arq. Miguel A. Brambilla. 
VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda aprobar la Comisión Asesora 
propuesta para entender en el llamado a concurso nacional para proveer un (1) cargo de Profesor 
Titular, dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico, Sub 
Área Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico 
II” y “Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por jubilación del Arq. Miguel A. Brambilla. Fdo.) 
Arq. Juan J. Perseo, Arq. María Paula Lapissonde, Arq. Ana Piaggio, Arq. Jorge Lattanzi, Arq. 
Luciana Tettamanti y Sra. Maricel Allasia”. “Despacho Nº 069/19 - Tema: Expte. Nº 8135/2019 - 
Nota presentada por el Secretario Académico, Arq. Sergio Bertozzi, elevando la propuesta de 
constitución de la Comisión Asesora que entenderá en el llamado a concurso nacional para proveer 
un (1) cargo de Profesor Titular, dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del 
Proyecto Arquitectónico, Sub Área Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto 
Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico II” y “Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por 
jubilación del Arq. Miguel A. Brambilla. VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión 
recomienda solicitar a Secretaría Académica que informe acerca de la composición de las 
Comisiones Asesoras que se han conformado en los últimos cuatro años, de todas las áreas, y en 
los últimos diez concursos del Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico. Además, se 
recomienda que en la composición de estas comisiones no se repitan integrantes de la misma Casa 
de Estudios, como así también garantizar la paridad en su composición. Fdo.) Arq. Rubén 
Palumbo, Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Juan P. Pessacq; Sr. Juan Saiz, Srta. Julieta Guttlein y Sr. 
Claudio Cointry”. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: primero se vota el Despacho N°068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejera Lapissonde. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Lapissonde: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejera Piaggio. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Piaggio: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejera Tettamanti. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Tettamanti: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejero Flores. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Flores: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------- 
Sr. Halabicky: Consejero Povrzenic. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Povrzenic: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejera Fernández. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Fernández: no aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejera Albertalli. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Albertalli: no aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejero Bragos. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejera Valderrama. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. – 
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Sr. Halabicky: Consejero Bellezze. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bellezze: no aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejera Beguelín. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Beguelín: no aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejera Neyra. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Neyra: no aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Guttlein. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Guttlein: no aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Pessacq. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Pessacq: no aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Asteggiano. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejero Asteggiano: no aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejero Cointry. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: no aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Damaré. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Damaré: no aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Colletti. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Colletti: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejero Sabre. ------------------------------------------------------------------------------ 
Consejero Sabre: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -------- 
Sr. Halabicky: Consejera Allasia. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Allasia: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Votación: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
* Aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. ------- 
* No aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. --- 
* Votación del Sr. Decano: aprobar el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba -por mayoría- el Despacho N° 068/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.-------- 
Sr. Decano: ahora pasamos a votar el Despacho N°069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. 
Sr. Halabicky: Consejera Lapissonde. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Lapissonde: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejera Piaggio. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Piaggio: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Tettamanti. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Tettamanti: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejero Flores. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Flores: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejero Povrzenic. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Povrzenic: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejera Fernández. ------------------------------------------------------------------------ 
 

/// 
 



  

14 
 

 

ACTA Nº 6 
02.08.19 

/// 
Consejera Fernández: aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Albertalli. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Albertalli: aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejero Bragos. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Valderrama. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejero Bellezze. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bellezze: no estoy de acuerdo, pero voy a votar por aprobar el Despacho N° 069/19 de 
la Comisión de Asuntos Académicos. ----------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejera Beguelín. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Beguelín: aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Neyra. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Neyra: aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------- 
Sr. Halabicky: Consejera Guttlein. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Guttlein: aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejero Pessacq. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Pessacq: aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejero Asteggiano. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejero Asteggiano: aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Cointry. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejera Damaré. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Damaré: aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejera Colletti. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Colletti: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejero Sabre. ------------------------------------------------------------------------------ 
Consejero Sabre: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Allasia. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Allasia: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Votación: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
* Aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. ------- 
* No aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. --- 
* Votación del Sr. Decano: no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se resuelve -por mayoría- no aprobar el Despacho N° 069/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 070/19 - Tema: Expte. Nº 8128/2019 - Nota presentada por el 
Secretario Académico, Arq. Sergio Bertozzi, elevando la propuesta de constitución de la Comisión 
Asesora que entenderá en el llamado a concurso nacional para proveer un (1) cargo de Profesor 
Titular, dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico, Sub 
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Área Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico 
II” y “Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por jubilación del Arq. Manuel Fernández de 
Luco. VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda aprobar la Comisión Asesora 
propuesta para entender en el llamado a concurso nacional para proveer un (1) cargo de Profesor 
Titular, dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico, Sub 
Área Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico 
II” y “Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por jubilación del Arq. Manuel Fernández de 
Luco. Fdo.) Arq. Juan J. Perseo, Arq. María Paula Lapissonde, Arq. Ana Piaggio, Arq. Jorge 
Lattanzi, Arq. Luciana Tettamanti y Sra. Maricel Allasia”. “Despacho Nº 071/19 - Tema: Expte. 
Nº 8128/2019 - Nota presentada por el Secretario Académico, Arq. Sergio Bertozzi, elevando la 
propuesta de constitución de la Comisión Asesora que entenderá en el llamado a concurso nacional 
para proveer un (1) cargo de Profesor Titular, dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y 
Técnica del Proyecto Arquitectónico, Sub Área Proyecto Arquitectónico, asignaturas “Proyecto 
Arquitectónico I”, “Proyecto Arquitectónico II” y “Proyecto Final de Carrera”, cargo vacante por 
jubilación del Arq. Manuel Fernández de Luco. VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión 
recomienda solicitar a Secretaría Académica que informe acerca de la composición de las 
Comisiones Asesoras que se han conformado en los últimos cuatro años, de todas las áreas, y en 
los últimos diez concursos del Área Teoría y Técnica del Proyecto Arquitectónico. Además, se 
recomienda que en la composición de estas comisiones no se repitan integrantes de la misma Casa 
de Estudios, como así también garantizar la paridad en su composición. Fdo.) Arq. Rubén 
Palumbo, Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Juan P. Pessacq; Sr. Juan Saiz, Srta. Julieta Guttlein y Sr. 
Claudio Cointry”. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: pasamos a la votación del Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejera Lapissonde. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Lapissonde: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejera Piaggio. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Piaggio: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejera Tettamanti. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Tettamanti: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejero Flores. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Flores: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------- 
Sr. Halabicky: Consejero Povrzenic. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Povrzenic: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejera Fernández. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Fernández: no aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejera Albertalli. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Albertalli: no aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejero Bragos. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejera Valderrama. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. – 
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Sr. Halabicky: Consejero Bellezze. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bellezze: no aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejera Beguelín. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Beguelín: no aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejera Neyra. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Neyra: no aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Guttlein. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Guttlein: no aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Pessacq. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Pessacq: no aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Asteggiano. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejero Asteggiano: no aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejero Cointry. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: no aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Damaré. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Damaré: no aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Colletti. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Colletti: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejero Sabre. ------------------------------------------------------------------------------ 
Consejero Sabre: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -------- 
Sr. Halabicky: Consejera Allasia. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Allasia: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Votación: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
* Aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. ------- 
* No aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. --- 
* Votación del Sr. Decano: aprobar el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba -por mayoría- el Despacho N° 070/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.-------- 
Sr. Decano: ahora pasamos a votar el Despacho N°071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. 
Sr. Halabicky: Consejera Lapissonde. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Lapissonde: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejera Piaggio. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Piaggio: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Tettamanti. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Tettamanti: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejero Flores. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Flores: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejero Povrzenic. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Povrzenic: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.- 
Sr. Halabicky: Consejera Fernández. ------------------------------------------------------------------------ 
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Consejera Fernández: aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Albertalli. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Albertalli: aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejero Bragos. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Valderrama. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejero Bellezze. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bellezze: aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Beguelín. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Beguelín: aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Neyra. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Neyra: aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------- 
Sr. Halabicky: Consejera Guttlein. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Guttlein: aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejero Pessacq. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Pessacq: aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejero Asteggiano. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejero Asteggiano: aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Cointry. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejera Damaré. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Damaré: aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejera Colletti. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Colletti: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejero Sabre. ------------------------------------------------------------------------------ 
Consejero Sabre: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Allasia. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Allasia: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Votación: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
* Aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. ------- 
* No aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. --- 
* Votación del Sr. Decano: no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se resuelve -por mayoría- no aprobar el Despacho N° 071/19 de la Comisión de Asuntos 
Académicos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 074/19 - Tema: Expte. Nº 20446/2019 - Srta. María E. Narváez 
– Solicita asignación de créditos académicos por haber cursado y aprobado asignaturas en la 
Escuela Superior de Arquitectura de Nantes, Francia. (Se adjunta informe de Secretaría 
Académica). VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda aprobar los créditos 
académicos distribuidos de la siguiente manera: Tres (3) créditos académicos por la asignatura 
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“Cours de Francais”; Cuatro (4) créditos académicos por la asignatura “Contemporánea” y Dos 
(2) créditos académicos por la asignatura “Descubre Nantes”. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. 
Luciana Tettamanti, Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana 
Valderrama, Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania Spada, Sr. Lucas Sabre y Sr. 
Juan Pablo Chamorro”. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Guttlein: perdón, ¿estos despachos cuándo se hicieron?, porque el viernes pasado yo 
vine y no había nadie. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
Sr. Decano: no son del viernes pasado. …diálogos…------------------------------------------------------ 
Consejero Bellezze: se conformó tarde. …diálogos… yo porque me quedé esperando pero 
estuvimos una hora solos. ------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Piaggio: no se conformó yo vine temprano. …dia´logos…---------------------------------- 
Consejera Valderrama: de doce a una es la de Interpretacion y a las una de académica 
…diálogos…---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bellezze: habrá sido a la una media cuando llegaron ….nosotros dos estábamos a las 
doce pero no conformábamos el mínimo. …diálogos…--------------------------------------------------- 
Sr. Decano: se aprueba entonces. ----------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 075/19 - Tema: Tema: Expte. Nº 24496/2019 - Proyecto de 
Resolución presentado por el Consejero Directivo Estudiantil, Sr. Juan P. Pessacq, solicitando la 
creación de un Calendario Académico para la Carrera “Licenciatura en Diseño Industrial”. Expte. 
Nº 25283/2019 - Proyecto de Resolución presentado por el Consejero Directivo Estudiantil, Sr. 
Juan P. Pessacq, solicitando la creación de un Calendario Académico para la Carrera “Licenciatura 
en Diseño Industrial”. VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda su pase a 
archivo. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana Tettamanti, Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, 
Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Lucas Sabre y 
Sr. Juan Pablo Chamorro”. ------------------------------------------------------------------------------------ 
Sr. Decano: se aprueba. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 076/19 - Tema: Expte. Nº 13274/2019 - Sr. Federico Canela – 
Solicita asignación de créditos académicos por haber cursado y aprobado asignaturas en la 
Universidad Nacional Autónoma de México. (Se adjunta informe de Secretaría Académica). 
VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda su aprobación. Fdo.) Arq. Juan. J. 
Perseo, Arq. Luciana Tettamanti, Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, 
Arq. Ana Valderrama, Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania Spada, Sr. Lucas 
Sabre y Sr. Juan Pablo Chamorro”. -------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: aprobamos. --------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 077/19 - Tema: Expte. Nº 22306/2019 - Nota presentada por el 
Consejero Directivo Estudiantil, Sr. Lucas Sabre, elevando un Proyecto de Resolución 
proponiendo la aprobación de la totalidad de equivalencias previstas en el esquema de 
reconocimiento académico a los alumnos del Plan de Estudios 1997 de la Carrera de Arquitectura 
que se han inscripto en la Carrera “Licenciatura de Diseño Industrial”. VISTO las presentes 
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actuaciones, esta Comisión recomienda su pase a Secretaría Académica para su implementación. 
Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana Tettamanti, Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. 
Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania 
Spada, Sr. Lucas Sabre y Sr. Juan Pablo Chamorro”. ----------------------------------------------------- 
Sr. Decano: se aprueba. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: a continuación, tenemos dos despachos para un mismo tema. “Despacho Nº 
078/19 - Tema: Expte. Nº 22863/2019 - Nota presentada por la Arq. Ana Valderrama solicitando 
la adhesión de la Facultad y Declaración al Encuentro “La Enseñanza e Investigación del Paisaje 
en Argentina”, que se llevará a cabo del 28 al 30 de agosto de 2019 en la Ciudad de Córdoba, 
organizado por el Instituto del Paisaje de la Universidad Católica de Córdoba. VISTO las presentes 
actuaciones, esta Comisión recomienda adherir y Declarar de Interés Académico al congreso “La 
Enseñanza e Investigación del Paisaje en Argentina”. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana 
Tettamanti, Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, 
Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Lucas Sabre y Sr. Juan Pablo Chamorro”. “Despacho Nº 079/19 - 
Tema: Expte. Nº 22863/2019 - Nota presentada por la Arq. Ana Valderrama solicitando la adhesión 
de la Facultad y Declaración al Encuentro “La Enseñanza e Investigación del Paisaje en 
Argentina”, que se llevará a cabo del 28 al 30 de agosto de 2019 en la Ciudad de Córdoba, 
organizado por el Instituto del Paisaje de la Universidad Católica de Córdoba. VISTO las presentes 
actuaciones, esta Comisión recomienda declarar de Interés Académico el Congreso “La Enseñanza 
e Investigación del Paisaje en Argentina”. Fdo.) Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. 
Tania Spada y Sr. Lucas Sabre”. ------------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Albertalli: perdón, ¿la adhesión qué supone?. ------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: supone que el logo de la Facultad está en el Congreso. ----------------------- 
Consejera Albertalli: ¿hay algún aporte económico?. ----------------------------------------------------- 
Sr. Decano: no. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: no, nada, es solamente un apoyo institucional a ese evento, que aparece en 
toda la documentación y folletería del evento. …diálogos…--------------------------------------------- 
Sr. Decano: lo que quiero aclarar es que la adhesión muchas veces, cuando solicita adhesión, 
aparece la sigla “FAPyD” como que adhiere a eso, pero no implica que la Facultad haga una 
adhesión o un aporte de sponsoreo ni aporte económico. ------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: el Despacho N° 078/19 adhiere y declara el “Interés Académico” y el Despacho 
N° 079/19 declara el “Interés Académico” solamente. ---------------------------------------------------- 
Sr. Decano: propongo votar nominalmente los dos despachos juntos. ---------------------------------- 
Sr. Halabicky: Consejera Lapissonde. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Lapissonde: aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejera Piaggio. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Piaggio: aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejera Tettamanti. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Tettamanti: aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejero Flores. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Flores: aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------- 
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Sr. Halabicky: Consejero Povrzenic. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Povrzenic: aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejera Fernández. ------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Fernández: aprobar el Despacho N° 079/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -- 
Sr. Halabicky: Consejera Albertalli. ------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Albertalli: aprobar el Despacho N° 079/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. --- 
Sr. Halabicky: Consejero Bragos. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejera Valderrama. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: el Consejero Bellezze se retiró. Consejera Beguelín. ------------------------------------ 
Consejera Beguelín: aprobar el Despacho N° 079/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ---- 
Sr. Halabicky: Consejera Neyra. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Neyra: aprobar el Despacho N° 079/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------- 
Sr. Halabicky: Consejera Guttlein. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Guttlein: aprobar el Despacho N° 079/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejero Pessacq. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Pessacq: aprobar el Despacho N° 079/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejero Asteggiano. ----------------------------------------------------------------------- 
Consejero Asteggiano: aprobar el Despacho N° 079/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. - 
Sr. Halabicky: Consejero Cointry. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: aprobar el Despacho N° 079/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejera Damaré. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Damaré: aprobar el Despacho N° 079/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ----- 
Sr. Halabicky: Consejera Colletti. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Colletti: aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Sr. Halabicky: Consejero Sabre. ------------------------------------------------------------------------------ 
Consejero Sabre: aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. -------- 
Sr. Halabicky: Consejera Allasia. ---------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Allasia: aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos. ------ 
Votación: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
* Aprobar el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: diez (10) votos. ------- 
* Aprobar el Despacho N° 079/19 de la Comisión de Asuntos Académicos: nueve (9) votos. ------ 
Se aprueba -por mayoría- el Despacho N° 078/19 de la Comisión de Asuntos Académicos.-------- 
Sr. Decano: Consejera Valderrama. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: a mí me resulta curioso porque ayer a la mañana, estudiando algunas de las 
cuestiones políticas a nivel provincial y nacional, descargue un documento, un informe sobre el 
Programa ABRE de la UCA, de donde el Programa ABRE se sirve de muchas de las estadísticas 
y de los indicadores que tiene la UCA para fijar sus políticas de gobierno, primera cosa que me 
llama la atención. Segundo, acá hay docentes que son docentes de universidades privadas y 
tampoco están apoyando esta adhesión, la verdad que me llama bastante la atención, esto servirá 
para algún tipo de comentario de pasillo pero, sinceramente, me sorprende bastante al doble vara 
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con la que algunos Consejeros votan las cosas. Muchas gracias. ---------------------------------------- 
Sr. Decano: Consejera Fernández. --------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Fernández: entiendo que es una clara alusión a mí persona y por eso tomo la palabra. 
En realidad, con respecto a lo de la UCA, la UCA está haciendo una evaluación del Plan ABRE, 
que toma o no toma lo que UCA dice, sino que está haciendo una evaluación externa de los 
resultados de na política, no correspondería el término de adhesión o no y de pasillo o no pasillo, 
cualquier cosa que lo considere necesario lo podemos charlar. ------------------------------------------ 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 080/19 - Tema: Expte. Nº 22518/2019 - Arq. Adriana Montelpare 
– Eleva el programa correspondiente al Espacio Curricular Optativo “Acuarelas y Aguadas I”, para 
su aprobación. VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda aprobar el Programa 
de la asignatura “Acuarelas y Aguadas I”. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana Tettamanti, 
Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, Arq. 
Estefanía Beguelín, Sr. Lucas Sabre, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania Spada y Sr. Juan Pablo 
Chamorro”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Sr. Decano: se aprueba. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 081/19 - Tema: Expte. Nº 22506/2019 - Arq. Adriana Montelpare 
– Eleva el programa correspondiente al Espacio Curricular Optativo “Acuarelas y Aguadas II”, 
para su aprobación. VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda aprobar el 
Programa de la asignatura “Acuarelas y Aguadas II”. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana 
Tettamanti, Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, 
Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania Spada y Sr. Juan Pablo Chamorro”. ----- 
Sr. Decano: aprobamos. --------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 082/19 - Tema: Expte. Nº 24406/2019 - Nota presentada por la 
Arq. Silvia Dócola, solicitando la Declaración de “Interés Académico” a las Terceras Jornadas “La 
ciudad, el territorio y los otros. Miradas que viajan, Viajeros que miran”, que se realizarán el 26 y 
27 de agosto de 2019 en Sede de la FAPyD, organizadas por el Laboratorio de Historia Urbana 
CURDIUR/CONICET y el Instituto de Arte Americano e Investigaciones Estéticas “Mario J. 
Buschiazzo” de la FADU – UBA. Expte. Nº 21972/2019 - Nota presentada por la Directora de 
Relaciones Internacionales de la FAPyD, Lic. Romina Lucatti, solicitando la Declaración de 
“Interés Académico” del Workshop “7th International Architeture”, que se realizará del 5 al 13 de 
setiembre de 2019 en la Ciudad de Versalles, Francia, organizado por la Red Designing Heritage 
Tourism Landscape. Expte. Nº 23221/2019 - Nota presentada por la Secretaria de Ciencia y 
Tecnología, Dra. Arq. Bibiana Cicutti, solicitando la Declaración de “Interés Académico” de la 
“XI Jornada ARQUITECTURA INVESTIGA. Pre Jornada Ciencia y Tecnología UNR”, 
organizada por la Secretaría de Ciencia y Tecnología de la FAPyD el día 5 de setiembre de 2019. 
VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda declarar de “Interés Académico” las 
Terceras Jornadas “La ciudad, el territorio y los otros. Miradas que viajan, viajeros que miran”; el 
Workshop “7th International Architeture” y la “XI Jornada ARQUITECTURA INVESTIGA. Pre 
Jornada Ciencia y Tecnología UNR”. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana Tettamanti, Arq. 
Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, Arq. Estefanía 
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Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania Spada y Sr. Juan Pablo Chamorro”. ----------------------- 
Sr. Decano: Consejera Valderrama. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: lo que hicimos en la Comisión fue despacharlos todos juntos porque se 
pedían declaraciones de “Interés Académico”, son tres expedientes con un mismo Despacho. ----- 
Sr. Decano: está bien. Lo damos por aprobado. ------------------------------------------------------------ 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho N° 083/19 – Expte. N° 22595/2019 - Nota presentada por la 
Secretaria de Postgrado, Dra. Arq. Jimena Cutruneo, elevando -para su aprobación- copia del Acta 
de Defensa del Trabajo Final de la Carrera de Especialización “Planificación Urbano-Territorial” 
presentado por el Arq. José A. Artusi. (Se adjunta copia del Acta emitida por el jurado 
interviniente). VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda su aprobación. Fdo.) 
Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana Tettamanti, Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier 
Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania Spada 
y Sr. Juan Pablo Chamorro”. ---------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: se aprueba. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 084/19 - Tema: Expte. Nº 21768/2019 - Nota presentada por la 
Secretaría de Postgrado, Dra. Arq. Jimena Cutruneo, elevando -para su aprobación- la admisión 
de la postulante Antonela Mostacero al Doctorado en Arquitectura. (Se adjunta copia del Acta Nº 
84 de la Comisión Académica del Doctorado en Arquitectura). VISTO las presentes actuaciones, 
esta Comisión recomienda su aprobación. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana Tettamanti, 
Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, Arq. 
Estefanía Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania Spada, y Sr. Juan Pablo Chamorro”. ---------- 
Sr. Decano: se aprueba. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 085/19 - Tema: Expte. Nº 21760/2019 - Nota presentada por la 
Secretaría de Postgrado, Dra. Arq. Jimena Cutruneo, elevando -para su aprobación- el programa 
del Seminario “Taller de Escritura Académica orientado a la elaboración del Plan de Tesis”, que 
será dictado por la Arq. Daniela Cattaneo del 19 al 21 de agosto de 2019. (Se adjunta copia del 
Acta Nº 84 de la Comisión Académica del Doctorado en Arquitectura). VISTO las presentes 
actuaciones, esta Comisión recomienda su aprobación. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana 
Tettamanti, Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, 
Arq. Estefanía Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania Spada y Sr. Juan Pablo Chamorro”. ----- 
Sr. Decano: aprobamos. --------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 086/19 - Tema: Expte. Nº 24044/2019 – Nota presentada por el 
Sr. Decano, Arq. Adolfo del Río, elevando una propuesta de constitución de la Comisión de 
Postgrado de la Carrera de Especialización en “Planificación Urbano-Territorial”. VISTO las 
presentes actuaciones, esta Comisión recomienda aprobar la Renovación de la Comisión de 
Postgrado de Especialización en Planificación Urbano Territorial. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. 
Luciana Tettamanti, Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana 
Valderrama, Arq. Estefanía Beguelín; Sr. Lucas Sabre y Sr. Juan Pablo Chamorro”. ----------------- 
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Consejera Fernández: en realidad se aprueba la continuidad de la persona. --------------------------- 
Consejero Bragos: leo la Comisón “Titulares: Dr. Arq. Roberto C. KAWANO; Dra. Arq. Cecilia 
GALIMBERTI; Dr. Arq. Javier FEDELE; Dra. Abog. Adriana TALLER y Mg. C.P. Alicia 
CASTAGNA. Suplentes: Mg. Arq. Luis AINSTEIN y Dr. Arq. Oscar BRAGOS”. ---------------- 
Sr. Decano: aprobado. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 087/19 - Tema: Expte. Nº 24039/2019 - Nota presentada por el 
Sr. Decano, Arq. Adolfo del Río, proponiendo la designación del Dr. Arq. Héctor Floriani como 
Director de la Carrera de Especialización en “Planificación Urbano-Territorial”. VISTO las 
presentes actuaciones, esta Comisión recomienda aprobar la designación del Director de la Carrera 
de Especialización en “Planificación Urbano Territorial”. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana 
Tettamanti, Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, 
Sr. Lucas Sabre y Sr. Juan Pablo Chamorro”. -------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: se aprueba. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Beguelín: yo me voy abstener porque entiendo que una de las listas con las que venimos 
trabajando ha tenido, en otro momento, un proyecto para la designación de esos cargos, entonces 
me voy abstener. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Sr. Decano: queda aprobado, con la abstención de la Consejera Beguelín. ---------------------------- 
Se aprueba por mayoría.---------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 088/19 - Tema: Expte. Nº 15311/2019 - Srta. Micaela Leali – 
Solicitud de Equivalencias. VISTO las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda la 
aprobación de las equivalencias dadas y que se corrijan los dictámenes de la Comisión de 
Equivalencias, ya que en procedencia aparece FAPyD y debería aparecer la Facultad de 
Arquitectura de la Universidad de Córdoba. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana Tettamanti, 
Arq. Ana Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, Arq. 
Estefanía Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania Spada, Sr. Lucas Sabre y Sr. Juan Pablo 
Chamorro”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Sr. Decano: aprobamos. --------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Consejero Bragos: “Despacho Nº 089/19 - Tema: Expte. Nº 21809/2019 - Arq. S. Bertozzi - Eleva 
los programas de las asignaturas de la Carrera de Arquitectura para el Año Lectivo 2019. VISTO 
las presentes actuaciones, esta Comisión recomienda aprobar los programas de las asignaturas que 
a continuación se detallan: - Introducción a la Arquitectura, Análisis Proyectual I y Análisis 
Proyectual II, cátedra a cargo del Arq. Gerardo Stoddart; - Análisis Proyectual I y Análisis 
Proyectual II, cátedra a cargo del Arq. Gustavo Carabajal; - Materialidad II, cátedra a cargo de la 
Arq. Luciana Martín; - Materialidad II, cátedra a cargo del Arq. Gustavo Perone; - Expresión 
Gráfica II, cátedra a cargo de la Arq. Adriana Montelpare; - Diseño de Estructuras I y Diseño de 
Estructuras II, cátedra a cargo del Ing. Carlos Geremía; - Estática y Resistencia de Materiales, 
cátedra a cargo del Ing. Carlos Geremía y - Producción Edilicia I y Producción Edilicia II, cátedra 
a cargo del Arq. Claudio Solari. Fdo.) Arq. Juan. J. Perseo, Arq. Luciana Tettamanti, Arq. Ana 
Piaggio, Arq. Gustavo, Flores, Arq. Javier Povrzenic, Arq. Ana Valderrama, Arq. Estefanía 
Beguelín, Sr. Claudio Cointry, Srta. Tania Spada, Sr. Lucas Sabre y Sr. Juan Pablo Chamorro”. --- 
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Sr. Decano: se aprueba. Consejero Cointry. ---------------------------------------------------------------- 
Consejero Cointry: simplemente una aclaración para los que no estuvieron en la Comisión, que en 
alguno de los programas se pidieron algunas correcciones, una en relación a la carga horaria, que 
las solicitó el Arq. Bellezze, y después los otros nosotros, desde “Alde”, hicimos objeciones en 
relación al cronograma porque faltaban algunos instancias de recuperatorios, entendemos que en 
la práctica están pero también vemos la necesidad de que estén en el programa porque para los 
estudiantes muchas veces es el lugar para saber de qué manera va a estar constituida o se va a 
dictar la materia, nada más que eso. ------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 3) del Orden del Día - Asuntos Entrados. 
3.1.- Tratamiento sobre Tablas - Expte. Nº 2287/2018 - Dictamen Final de Comisión Asesora, 
que entendió en el llamado para aspirantes a Adscriptos a la Docencia – Área Teoría y Técnicas 
Urbanísticas, asignaturas “Introducción al Urbanismo”, “Análisis Urbanístico” e “Intervención 
Urbanística”, cátedra a cargo del Arq. Oscar Bragos. ----------------------------------------------------- 
Sr. Decano: el Orden de Mérito es el siguiente “1°.- Verónica Huck; 2°.- Valentina Ruiz; 3°.- 
Guillermina Herrera; 4°.- María Luz Saldutti; 5°.- Franco Salvia; 6°.- Juan Pablo Cagnolo y 7°.- 
Yamila Balleani”. Sigue la providencia de la Directora de Concursos, que dice “Habiéndose 
cumplido con lo establecido en la Resolución Nº 130/2012 C.D. (Reglamento de Adscripciones), 
y emitido el Dictamen Final de la Comisión Asesora interviniente, se elevan las presentes 
actuaciones”. Se aprueba. ------------------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
3.2.- Tratamiento sobre Tablas - Homologación de Resoluciones dictadas por el Sr. Decano. --- 
Sr. Decano: son algunas resoluciones que yo hice ad referéndum del Consejo Directivo. Las leo 
“Expte. UNR Nº 28378/2019. Rosario, 26 de julio de 2019. VISTO el pedido formulado por la 
Srta. Micaela Molina, mediante el cual solicita equivalencia de los programas de las asignaturas 
aprobadas en la Facultad de Arquitectura, Planeamiento y Diseño de la Universidad Nacional de 
Rosario, con el Plan de Estudios vigente de la Carrera “Licenciatura en Diseño Industrial” que se 
dicta en esta Facultad; CONSIDERANDO el informe de Secretaría Académica; y ATENTO lo 
dispuesto en las reglamentaciones vigentes; POR ELLO; EL DECANO DE LA FACULTAD DE 
ARQUITECTURA, PLANEAMIENTO Y DISEÑO, RESUELVE: ARTICULO 1º.- Otorgar, a la 
Señorita Micaela MOLINA (D.N.I. Nº 37.230.839), las equivalencias de las siguientes asignaturas, 
con su correspondiente calificación, de acuerdo con el Plan de Estudios vigente de la Carrera 
“Licenciatura en Diseño Industrial”: Introducción al Proceso Proyectual: Diez (10) - Sobresaliente. 
Sistemas de Representación Gráfica: Seis (6) - Aprobado. Matemáticas: Siete (7) - Bueno. 
Morfología I: Ocho (8) - Muy Bueno. ARTICULO 2º.- Establecer que la presente Resolución se 
dicta ad referéndum del Consejo Directivo. ARTICULO 3º.- Regístrese, comuníquese y archívese. 
RESOLUCION N° 553/2019”. “EXP UNR: 25255/2019. Rosario, 25 de junio de 2019. VISTO la 
nota presentada por la Dra. Arq. Rigotti, Ana María, elevando la renuncia a un cargo docente que 
desempeña en esta Facultad, a partir del 01 de julio de 2019, para acogerse a los beneficios de la 
jubilación ordinaria; y ATENTO lo dispuesto en las reglamentaciones vigentes; POR ELLO; EL 
DECANO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA, PLANEAMIENTO Y DISEÑO, 
RESUELVE: ARTICULO 1º.- Aceptar, a partir del 01 de julio de 2019, la renuncia de la Doctora 
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Arquitecta Ana María RIGOTTI (C.U.I.L. Nº 27–10.594.691-6), en un (1) cargo de PROFESOR 
TITULAR, dedicación semiexclusiva (Inciso 1 - Partida Principal 1 - "Personal Permanente" - 
Cap. IX - Ref. 73), en el Área Historia de la Arquitectura, asignaturas “Historia de la Arquitectura 
I”, “Historia de la Arquitectura II” e “Historia de la Arquitectura III”, cátedra a su cargo,, para 
acogerse al beneficio de la jubilación ordinaria. ARTICULO 2º.- La presente resolución se dicta 
ad-referéndum del Consejo Directivo. ARTICULO 3º.- Regístrese, comuníquese y archívese. 
RESOLUCION Nº 519/2019”. “Rosario, 28 de junio de 2019. VISTO la nota presentada por el 
Secretario Académico, Arq. Sergio Bertozzi, elevando la propuesta de Calendario Académico 
2019, para la Carrera de Licenciatura Diseño Industrial; y ATENTO a la necesidad el normal 
desarrollo de las actividades de la Carrera; POR ELLO; EL DECANO DE LA FACULTAD DE 
ARQUITECTURA, PLANEAMIENTO Y DISEÑO, RESUELVE: ARTICULO 1º.- Aprobar el 
proyecto de Calendario Académico 2019 para la Carrera de Licenciatura en Diseño Industrial, que 
como anexo único pasa a formar parte de la presente Resolución. ARTICULO 2º.- La presente 
resolución se dicta ad-referéndum del Consejo Directivo. ARTICULO 3º.- Regístrese, 
comuníquese y archívese. RESOLUCION N° 529/2019. ANEXO UNICO DE LA RESOLUCION 
Nº 529/2019 - Calendario Académico 2019: 08.07-21.07 Inscripción al 3er. y 4to. turno de examen; 
22.07-26.07 Consultas; 29.07-02.08 3er. turno de examen; 05.08-09.08 4to. turno de examen; 
12.08 Inicio de clases de asignaturas del 2do. Semestre; 02.12-06.12 Consultas; inscripción a 5to. 
turno de examen; 09.12-13.12 5to. Turno de examen; inscripción a 6to. turno de examen y 16.12-
20.12 6to. Turno de examen”. “Expte. Nº 27027/2019. Rosario, 3 de julio de 2019. VISTO que se 
hace necesario aprobar el Listado Único de Evaluadores para la Carrera Docente, convocatoria 
2019; y CONSIDERANDO la propuesta presentada en la que se incluyen Evaluadores Docentes 
Externos, Docentes Internos, Graduados y Estudiantes; y POR ELLO, EL DECANO DE LA 
FACULTAD DE ARQUITECTURA, PLANEAMIENTO Y DISEÑO, RESUELVE: ARTÍCULO 
1º.- Aprobar la nómina de Evaluadores Docentes Externos e Internos, Graduados y Estudiantes 
para la confección del Listado Único de Evaluadores para la Evaluación 2019 de la Carrera 
Docente, con las personas que a continuación se detallan: Evaluadores Docentes Externos: Arq. 
Guillermo CABRERA - Universidad de Buenos Aires; Arq. Celina CAPOROSSI - Universidad 
Nacional de Córdoba; Arq. Daniel CUTRERA - Universidad Nacional de Mar del Plata; Arq. 
Fernando GANDOLFI - Universidad Nacional de la Plata; Arq. Roberto GUADAGNA - 
Universidad Nacional de Mar del Plata; Mg. Arq. Luis Alberto MÜLLER - Universidad Nacional 
del Litoral; Arq. Inés MOISSET - Universidad Nacional de Córdoba; Mg. Arq. Fernando Martín 
SPERANZA - Universidad de Buenos Aires; Mg. Arq. Diego VALIENTE - Universidad Nacional 
del Litoral y Arq. Rubén ZOPPI - Universidad Nacional de Mar del Plata. Evaluadores Docentes 
Internos: Arq. Esteban BECHIS; Arq. Patricia BENITO; Arq. Nelson BRUFAL; Dr. Arq. Gustavo 
CARABAJAL; Dra. Arq. Bibiana CICUTTI; Arq. Claudia CHIARITO; Arq. Enrique FRANCO; 
Ing. Arq. Carlos GEREMÍA; Dr. Arq. Roberto KAWANO; Dr. Arq. Oscar BRAGOS; Ing. Vivian 
PASCH; Arq. Daniel PERONE; Arq. Santiago PISTONE; Mg. Arq. Carolina RAINERO; Ing. 
Ángel RIVA y Arq. Gerardo STODDART. Evaluadores del Claustro de Graduados: Arq. Lucía 
ACOSTA; Arq. Aldana BERARDO; Arq. Luis BORGHI; Arq. Mónica CIAMPICHINI; Arq. 
Javier FORCEN; Arq. Victoria FUNES; Arq. Diego JOBELL; Arq. Marcelo Enrique MASCETTI; 
Arq. Federico PÉREZ; Arq. Agustina PERRONE; Arq. Aldana PRECE y Arq. María José 
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SACCANI. Evaluadores Estudiantes: Sr. Nicolás Gabriel CACCIA; Srta. Julia FERRARELLO; 
Sr. Juan Manuel GOROSITO; Srta. Julieta GUTTLEIN; Sr. Exequiel Oscar MARTÍNEZ; Srta. 
Mercedes MIÑON; Srta. Manuela PELIZZARI; Sr. Fabrizio Martín PINACCA; Srta. Ana 
POLIOTTO y Srta. Martina Jael REDA”. ARTICULO 2ª.- La presente Resolución se dicta “ad 
referéndum” del Consejo Directivo. ARTÍCULO 3º.- Regístrese, comuníquese y archívese 
RESOLUCIÓN Nº: 532/2019”. “CUDI: EXP- UNR: 26552/2019. Rosario, 01 de julio de 2019. 
VISTO la nota presentada por la Secretaria de Postgrado, Dra. Arq. Jimena Cutruneo, solicitando 
la designación del Tribunal Evaluador, correspondiente a la Carrera de Postgrado de 
Especialización en Salud y Seguridad en el Proyecto y Construcción de Edificios que, a propuesta 
de la Comisión Académica de la Carrera, entenderá en la evaluación del Trabajo Final de la Arq. 
Ré, Georgina; POR ELLO; EL DECANO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA, 
PLANEAMIENTO Y DISEÑO, RESUELVE: ARTICULO 1º.- Aprobar el Tribunal Evaluador, 
correspondiente a la Carrera de Postgrado de Especialización en Salud y Seguridad en el Proyecto 
y Construcción de Edificios que, a propuesta de la Comisión Académica de la Carrera, entenderá 
en la evaluación del Trabajo Final de la Arq. Ré, Georgina, el que quedará integrado de la siguiente 
manera: -Arq. Ré, Georgina, Trabajo Final Titulado: “Estrategias de prevención de muerte súbita 
mediante RCP con Desfibrilador Externo Automático en la Sede de Rectorado de la UNR” 
Titulares: -Ing. GABELLINI, Rubén; -Ing. PALOMEQUE, Carlos y -Ing. MARTINET, Roxana. 
Suplente: -Dr. ARMANDO, José. ARTICULO 2º.- La presente resolución se dicta ad-referéndum 
del Consejo Directivo. ARTICULO 3º.- Regístrese, comuníquese y archívese. RESOLUCIÓN N° 
530/2019”. “CUDI: EXP- UNR: 26552/2019. Rosario, 01 de julio de 2019. VISTO la nota 
presentada por la Secretaria de Postgrado, Dra. Arq. Jimena Cutruneo, solicitando la designación 
del Tribunal Evaluador, correspondiente a la Carrera de Postgrado de Especialización en Salud y 
Seguridad en el Proyecto y Construcción de Edificios que, a propuesta de la Comisión Académica 
de la Carrera, entenderá en la evaluación del Trabajo Final de la Arq. Ribotta, Cintia; POR ELLO; 
EL DECANO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA, PLANEAMIENTO Y DISEÑO, 
RESUELVE: ARTICULO 1º.- Aprobar el Tribunal Evaluador, correspondiente a la Carrera de 
Postgrado de Especialización en Salud y Seguridad en el Proyecto y Construcción de Edificios 
que, a propuesta de la Comisión Académica de la Carrera, entenderá en la evaluación del Trabajo 
Final de la Arq. Ré, Georgina, el que quedará integrado de la siguiente manera: -Arq. RIBOTTA, 
Cintia, Trabajo Final Titulado: “Enfermedades laborales en el sector de la construcción. 
Exposición respiratoria ocupacional a partículas respirables ambientales, a propósito de un caso”: 
Titulares: -Ing. GABELLINI, Rubén; -Ing. PALOMEQUE, Carlos y -Ing. IBAÑEZ, Marcelo. 
Suplente: -. Dr. ARMANDO, Marcelo. ARTICULO 2º.- La presente resolución se dicta ad-
referéndum del Consejo Directivo. ARTICULO 3º.- Regístrese, comuníquese y archívese. 
RESOLUCIÓN N° 531/2019”. Si están de acuerdo, las aprobamos. ----------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
3.3.- Tratamiento sobre Tablas - Expte. Nº 25623/2019 – Nota presentada por el Secretario 
Académico, Arq. Sergio Bertozzi, solicitando la designación interina de la Arq. Luciana Martín, 
en un cargo de Profesor Titular, dedicación semiexclusiva, en el Área Teoría y Técnica del 
Proyecto Arquitectónico, Sub Área Materialidad, asignaturas “Materialidad I”, II” y “Materialidad 
III”, vacante por jubilación del Arq. Raúl Utgés. Asimismo, solicita se conceda licencia a la Arq.  
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Luciana Martín, en un cargo de Profesor Adjunto, dedicación semiexclusiva, concursado, y 
designar a su reemplazante. ----------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: yo propongo, como hemos hecho en todos los casos, que se apruebe en esta sesión 
para el normal desenvolvimiento de la cátedra. Se aprueba. --------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
3.4.- Tratamiento sobre Tablas - Expte. Nº 25628/2019 – Nota presentada por el Secretario 
Académico, Arq. Sergio Bertozzi, solicitando la designación de la Arq. María Pía Albertalli como 
Encargada de Curso, en el Área Historia de la Arquitectura, asignaturas “Historia de la 
Arquitectura I”, “Historia de la Arquitectura II” e “Historia de la Arquitectura III”, en reemplazo 
de la Arq. Ana M. Rigotti, a partir del 1º de julio de 2019. ----------------------------------------------- 
Sr. Decano: también pido que se apruebe ahora para el normal desenvolvimiento normal de la 
cátedra. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Albertalli: pregunto si corresponde que me abstenga. ---------------------------------------- 
Sr. Decano: sí, luego hago la aclaración que, como en todos los casos, primero se designa como 
Encargado de Curso y la próxima sesión se va a pedir que sea titular interinamente. ---------------- 
Consejera Albertalli: y ahí se hacen los corrimientos para los otros cargos. --------------------------- 
Sr. Decano: eso da lugar a un concurso interno hasta que se sustancie el concurso, como la política 
es tratar de concursar lo antes posible para no generar antecedentes, la idea con estos cargos, como 
el de Luciana Martín y el de y María Pía, supongo que dentro del segundo cuatrimestre se harán 
los llamados para el concurso definitivo de titular nacional. Se aprueba. ------------------------------ 
Se aprueba por mayoría.---------------------------------------------------------------------------------------- 
3.5.- Expte. Nº 27834/2019 – Arq. Jorge Lattanzi – Eleva el programa del Espacio Curricular 
Optativo “Introducción a la Extensión Universitaria. Arquitectura, comunidad y territorio”. ------- 
Sr. Decano: pasa a la Comisión de Asuntos Académicos. ------------------------------------------------ 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Asuntos Académicos.---------------------------------------------- 
3.6.- Solicitudes de designaciones docentes en el marco del Sistema de Cátedra Libre para el 
segundo Semestre del Año 2019. ----------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: pasa a la Comisión de Asuntos Académicos. ------------------------------------------------ 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Asuntos Académicos.---------------------------------------------- 
3.7.- Expte. Nº 25853/2019 - Nota presentada por el Secretario Académico, Arq. Sergio Bertozzi, 
elevando el proyecto de Calendario Académico 2019 para la Carrera “Licenciatura en Diseño 
Industrial”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Sr. Decano: esto deviene abstracto porque ya está aprobado. -------------------------------------------- 
El tratamiento de las presentes actuaciones deviene abstracto.------------------------------------------- 
3.8.- Tratamiento sobre Tablas - Expte. Nº 270072019 – Proyecto de Resolución presentado por 
la Coordinadora del Programa de Género y Sexualidad, Lic. Celina Mondelli, solicitando que se 
declare de “Interés Académico” el Programa de Promotores contra las violencias sexistas en el 
CUR. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: Consejera Valderrama. -------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Valderrama: quisiera solicitar si se puede leer ahora y aprobar porque, en realidad, es 
un programa que ya está en marcha y ha sido declarado de “Interés Académico” en otras facultades, 
como Ciencia Políticas, etc., como para poder leerlo. ----------------------------------------------------- 
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Sr. Decano: leo el proyecto, “PROYECTO: “Programa de Promotores contra las Violencias 
Sexistas - CUR”. Fundamentación: Este proyecto tiene como objetivo la creación de un 
Programa que funcione como una red participativa abierta de Promotores contra la violencia 
sexista en el marco del Centro Universitario Rosario (CUR), a partir de la realización de 
actividades de formación y capacitación dirigidas a mujeres y disidencias estudiantes, docentes y 
no docentes que estén sensibilizadas con la temática o tengan voluntad de aportar a dar a conocer 
los Procedimientos/Protocolos de cada Facultad y de los dispositivos de atención que los 
acompañan, como así también el “Plan de acción para la prevención y eliminación de la violencia 
y discriminación por razones de género en el ámbito de la Universidad Nacional de Rosario”. A 
partir de los espacios de encuentro sostenidos por las referentas de los Procedimientos de la 
Facultad de Arquitectura, Planeamiento y Diseño, Ciencia Política y Relaciones Internacionales y 
Psicología, en donde se pone de relieve la importancia de trabajar cooperativamente y de manera 
conjunta, sobre todo en lo que concierne a las dimensiones de prevención y sensibilización, surge 
la iniciativa de poder replicar a nivel CUR el Programa Promotoras desarrollado en la Facultad de 
Ciencia Política y Relaciones Internacionales en el año 2017. Entendemos que las respectivas 
Facultades no constituyen instituciones aisladas, sino que, por el contrario, están en permanente 
diálogo y vinculación, atravesadas por vínculos interpersonales, laborales y académicos. 
Componen un territorio con sus especificidades y dinámicas propias. Debido a esto, y a la 
necesidad de respaldar el trabajo colectivo entre los espacios de las distintas Facultades, 
consideramos importante impulsar dicho Programa. La creación de este Programa de Promotores 
busca, por un lado, fortalecer e institucionalizar las herramientas para el abordaje de las violencias 
sexistas en la Universidad, tanto el Protocolo propio de la Universidad como los Procedimientos 
específicos de cada Facultad. Por el otro, contribuye a abonar la multiplicación de dichas 
herramientas en todas las unidades académicas, a través del acercamiento y apropiación de las 
mismas por parte de las respectivas comunidades. Es importante resaltar que en nuestro entorno 
cercano y en la Educación Superior en general, muchas de las modalidades de violencias 
permanecen invisibilizadas u ocultas, ya sea por el grado de naturalización de ciertas desigualdades 
en función del género u orientación sexual, como así también por la falta de herramientas o 
información a la hora de realizar consultas y eventuales denuncias. En este sentido, generar un 
espacio formativo y preventivo aporta a reconocer dichas violencias y contribuye a su erradicación 
del ámbito de una institución universitaria. La idea de capacitar “multiplicadoras” de los 
Procedimientos intenta construir un plafón de apoyo para que la implementación efectiva de estas 
normativas tenga un mayor nivel de impacto, ya que es indispensable un trabajo colectivo, 
militante y de sensibilización permanente para que dicha implementación sea contundente y 
eficiente. Cronograma de actividades: * Difusión: lanzamiento de la convocatoria y 
preinscripciones. Última semana del cuatrimestre, del lunes 1 de julio al viernes 5 de julio. * Primer 
encuentro: 6 de agosto. Presentación del espacio y del equipo coordinador. Trabajaremos sobre 
qué son las violencias, qué es la violencia de género o la violencia sexista, la violencia en ámbitos 
educativos. * Segundo encuentro: 15 de agosto. Nos centraremos específicamente en las 
normativas, legislaciones, clasificaciones. * Tercer encuentro: 20 de agosto. Trabajaremos sobre 
el Protocolo Universidad, en base a la Ordenanza 734. * Cuarto encuentro: 27 de agosto. Trabajo 
específico con las personas participantes de cada Facultad. Se pensarán propuestas de actividades 
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y estrategias de intervención para la Facultad de Arquitectura, Planeamiento y Diseño. VISTO que 
el Comité Ejecutivo del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) recomienda a las Universidades 
Públicas la organización de la capacitación obligatoria en materia de género y violencia contra las 
mujeres prevista en la Ley Nª 27499, conocida como “Ley Micaela” para las autoridades 
superiores, docentes, no docentes y estudiantes; QUE La Universidad Nacional de Rosario aprobó 
mediante la Resolución Nº 1722/2019 la adhesión a la denominada Ley Micaela, que prevé el 
establecimiento de la capacitación obligatoria en materia de género y violencia contra las mujeres 
para todas las personas que se desempeñen en la función pública; QUE la violencia de género es 
una problemática social compleja que requiere un abordaje integral al interior de la comunidad de 
la UNR; QUE en función de esto se ha discutido y aprobado en el ámbito de la Universidad 
Nacional de Rosario la Ordenanza N° 734, Expediente N° 74415/7 D, para la creación del 
Protocolo de Acción Institucional para la prevención e intervención ante situaciones de violencia 
y discriminación de género; QUE en diciembre del 2018 se ha sancionado la Ley Nacional N° 
27.499 “Ley Micaela”, que dispone la capacitación obligatoria en la temática de género y violencia 
contra las mujeres para todas las personas que se desempeñen en la función pública en todos sus 
niveles y jerarquías, y pone a consideración de las máximas autoridades de los organismos el modo 
y la forma en que esas capacitaciones se lleven a cabo; QUE la Resolución 181/2018 CD FAPyD 
de aprobación del Procedimiento Interno para la atención de situaciones de violencia sexual y 
discriminación basada en el género en la Facultad de Arquitectura, Planeamiento y Diseño de la 
Universidad Nacional de Rosario, que dio lugar a la creación del Programa Género y Sexualidades, 
específicamente señala entre sus objetivos: “Promover acciones destinadas a la prevención, 
protección y asistencia integral de las personas que padezcan situaciones de violencia sexual o 
discriminación basada en el género, verbal, física, simbólica y psicológica reflejada en diferentes 
acciones y conductas, por acción u omisión, ya sean de amenaza o efectivas, de las personas que 
conforman ésta institución. - Adoptar medidas tendientes a la erradicación de la discriminación y 
desigualdad de género. - Establecer canales que efectúen la difusión de los instrumentos 
institucionales y marcos normativos vigentes. - Contribuir al abordaje y la prevención de la 
violencia. - Acompañar a las víctimas en la contención y atención integral y efectiva. - Formar 
canales de acción a distintos niveles gremiales e institucionales en pos de responder de manera 
conjunta y eficaz las acciones”; CONSIDERANDO la necesidad de seguir profundizando las 
políticas de sensibilización y formación vinculadas a la Temática; QUE el año pasado se creó el 
“Plan de acción para la prevención y eliminación de la violencia y discriminación por razones de 
género en el ámbito de la Universidad Nacional de Rosario” y es necesario llevar a cabo iniciativas 
para avanzar en esa dirección; La importancia que constituye el trabajo colectivo e 
interdisciplinario entre las distintas unidades académicas para abordar la problemática de la 
violencia sexista para contribuir a su erradicación; POR ELLO; EL CONSEJO DIRECTIVO DE 
LA FACULTAD DE ARQUITECTURA, PLANEAMIENTO Y DISEÑO, RESUELVE: 
ARTICULO 1º.- 1. Declarar de “Interés Académico” las actividades contempladas en el presente 
Proyecto y que forman parte del Programa de Promotores contra la Violencia sexista en el CUR. 
ARTICULO 2º.- Destinar recursos para las iniciativas de difusión virtuales e impresas del 
Programa. ARTICULO 3º.- Elaborar certificados de asistencia y participación para los Promotores 
y para las organizadoras de la Capacitación. Coordinación Equipo CUR: Lic Celina Mondelli;  
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Abog. Bárbara Silva; Lic. Paola Gracioli y Lic. Noelia Figueroa. Fdo.) Lic. Celina Mondelli - 
Coordinadora Programa Género y Sexualidades de la Facultad de Arquitectura, Planeamiento y 
Diseño de la Universidad Nacional de Rosario”. Si no hay oposición lo aprobamos. ---------------- 
Consejera Albertalli: ¿cuando es de “Interés Académico” supone la asistencia, cuando interfiere 
con otra cosa, está cubierta?. ---------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: sí, pero en todos los casos…, le acabamos de dar el “Interés Académico”, obviamente 
que los que asisten pueden justificar su inasistencia. ------------------------------------------------------ 
Sr. Decano: entonces se aprueba. ----------------------------------------------------------------------------- 
Se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------- 
3.9.- Expte. Nº 24854/2019 – Nota presentada por el Arq. Marcelo Barrale, solicitando el 
otorgamiento de créditos académicos para los alumnos que participaron y aprobaron el Workshop 
“SOS Ciudades 2019. Recorrido del macizo Andino Sudamericano P30.Sur Corredor Bioceánico”, 
realizado del 28 de abril de 2019 al 5 de mayo de 2019 en la Ciudad de San Juan. ------------------ 
Sr. Decano: pasa a la Comisión de Asuntos Académicos. ------------------------------------------------ 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Asuntos Académicos.---------------------------------------------- 
3.10.- Expte. Nº 25276/2019 – Proyecto de Resolución presentado por la Consejera Directiva 
Graduada, Arq. Estefanía Beguelín, proponiendo una nueva idea para la integración de Comisiones 
Asesora para concursos de cargos docentes en la FAPyD. ----------------------------------------------- 
Sr. Decano: Consejera Beguelín. ----------------------------------------------------------------------------- 
Consejera Beguelín como en realidad está el otro proyecto, no sé si se puede dejar sin efecto. ---- 
Consejera Piaggio: lo pasamos a archivo en la Comisión si querés. ------------------------------------ 
Consejera Beguelín: bueno. ----------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: pasan a la Comisión de Interpretación y Reglamentos, no podemos porque a lo mejor 
los textos no son idénticos. ------------------------------------------------------------------------------------ 
Consejera Beguelín: está bien. -------------------------------------------------------------------------------- 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Interpretación y Reglamentos.----------------------------------- 
3.11.- Expte. N 26372/2019 - Proyecto de Resolución presentado por los Arquitectos Edgardo 
Bagnasco y Rubén Palumbo, proponiendo una nueva idea para la integración de Comisiones 
Asesora para concursos de cargos docentes en la FAPyD. ----------------------------------------------- 
Sr. Decano: pasa a la Comisión de Interpretación y Reglamentos. -------------------------------------- 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Interpretación y Reglamentos.----------------------------------- 
3.12.- Expte. Nº 25393/2019 - Proyecto de Resolución presentado por el Consejero Directivo 
Estudiantil, Sr. Juan P. Pessacq y otros, proponiendo una modificación al Reglamento General de 
Exámenes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: pasa a la Comisión de Interpretación y Reglamentos. -------------------------------------- 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Interpretación y Reglamentos.----------------------------------- 
3.13.- Expte. Nº 26126/2019 – Nota presentada por el Consejero Directivo Docente, Arq. Pablo 
Barese, proponiendo la designación de la Dra. Arq. Ana M. Rigotti como Profesora Honoraria de 
la FAPyD. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: pasa a la Comisión de Asuntos Académicos. ------------------------------------------------ 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Asuntos Académicos.---------------------------------------------- 
3.14.- Expte. Nº 27300/2019 – Nota presentada por el Presidente del Centro de Estudiantes, Sr.  
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Nicolás Caccia, informando acerca de la modificación de la denominación, sigla, logo y carácter 
representativo del Centro de Estudiantes. ------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: el Consejo Directivo toma conocimiento del cambio de nombre. ------------------------ 
El Consejo Directivo toma conocimiento.------------------------------------------------------------------- 
3.15.- Expte. Nº 25327/2019 - Srta. Florencia Almandos Almonacid - Solicitud de Equivalencias. 
(Se adjunta informe de Secretaría Académica). -------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: pasa a la Comisión de Asuntos Académicos. ------------------------------------------------ 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Asuntos Académicos.---------------------------------------------- 
3.16.- Expte Nº 25926/2019 - Srta. Mercedes Donati - Solicita homologación de la asignatura 
“Idioma Moderno – Italiano”. (Se adjunta informe de Secretaría Académica). -------------------- 
Sr. Decano: pasa a la Comisión de Asuntos Académicos. ------------------------------------------------ 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Asuntos Académicos.---------------------------------------------- 
3.17.- Expte. Nº 25929/2019 – Srta. Guadalupe Gaspar - Solicita homologación de asignatura 
cursada y aprobada en la Universidad del País Vasco. (Se adjunta informe de Secretaría 
Académica). ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: pasa a la Comisión de Asuntos Académicos. ------------------------------------------------ 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Asuntos Académicos.---------------------------------------------- 
3.18.- Expte. Nº 29095/2019 – Nota presentada por la Srta. Victoria Funes, solicitando la 
declaración de “Interés Académico y cultural” a la colectiva “Arquelarre”, conformada por 
docentes, estudiantes y graduadas de la FAPyD. ----------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: pasa a la Comisión de Asuntos Académicos. ------------------------------------------------ 
Pasa a tratamiento de la Comisión de Asuntos Académicos.---------------------------------------------- 
3.19.- Expte. Nº 27888/2019 - Nota presentada por el Arq. Cristian Marina solicitando información 
acerca de las modificaciones en el Sexto Turno de Exámenes. ------------------------------------------ 
Sr. Decano: esto pasa a Secretaría Académica para que informe. --------------------------------------- 
Arq. Marina: Sr. Decano quería pedir la palabra. ---------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: sí, cómo no. Si el Consejo no se opone. ------------------------------------------------------ 
Arq. Marina: esa nota viene a correlato de varias que he presentado. A principio de año también 
presenté una nota dirigida a su esposa, la titular de Geometría Descriptiva, la Arq. Carlina Rainero, 
porque el año pasado yo desempeñé funciones como Adjunto, dictando clases los días martes en 
el taller C11. Entonces, previo a eso hubo una toma de notas, se elaboró el cuerpo docente, con 
qué docente iba a trabajar cada Adjunto y cómo iban a ser los dictados. Este año no ocurrió lo 
mismo, yo llegué a cumplir mi función al taller C11 y me encuentro con que me dijeron “tenés que 
ir al B2 o B3”, el aula que está al lado de Bedelía, también me cambiaron el equipo docente y no 
fui notificado en ningún momento de eso. Entonces presento una nota dirigida a la Arq. Rainero, 
la cual me contesta Pablo Vicente, yo la dirigí a la Arq. Rainero y me la contesta otra persona. Yo 
quiero ejercer mis funciones como Adjunto, yo necesito que me asignen las funciones 
correspondientes, si el año pasado fue posible elaborar un equipo con los compañeros docentes y 
tenía asignada mi aula, este año no sucedió lo mismo. Siguen sucediendo cosas y ahora me 
encuentro con que el Calendario Académico fue modificado, la fecha de examen fue modificada y 
no fui notificado. Está bien que envían la citación al examen con la fecha, pero no fue notificado 
ni a mí ni a mis compañeros que el día se cambió. Yo solicito información de por qué se cambia el 
 

/// 
 



  

32 
 

 

ACTA Nº 6 
02.08.19 

/// 
día, por qué motivo. Yo también he reclamado que quiero cumplir mis funciones como Profesor 
Adjunto entonces correspondería que, si la profesora estuvo ausente, la cual usted justifica sus 
ausencias, un poco raro, que se me notifique que va a estar ausente, lo merezco como Profesor 
Adjunto, que cuando la Profesora Titular no está el Adjunto puede cumplir sus funciones, entonces 
quiero resolver quién es el Adjunto de la cátedra. Se llamó a un concurso de un nuevo Adjunto, se 
presentó un Secretario, concursó como Secretario, cosa rara también, entonces yo quiero cumplir 
mis funciones como Profesor Adjunto. Entonces, si se modifica el calendario de exámenes tengo 
que ser modificado, tienen que enviarme la información, “usted tal día, se cambió, no tiene que 
concurrir”. Yo vine el lunes, usted no estaba, el Secretario Académicos no estaba, entonces a quién 
le llega la información si el Secretario Académico no está, quién cumple las funciones del 
Secretario Académico mientras el monopolio del Secretario Académico no está. Si usted no está, 
quién cumple sus funciones como Decano, si el Secretario Académico no está quién cumple las 
funciones del Secretario Académico, por eso yo presenté esa nota porque yo solicité esa 
información y no había quien me dé una respuesta. En Secretaría Académica estaba la puerta 
cerrada, el Secretario está con licencia como corresponde, quién cumple las funciones, a quién se 
le comunica. Como profesor merezco que me comuniquen quien es el Secretario Académico o 
quién cumple las funciones en Secretaría Académica. Otro de los puntos es que se llama a concurso 
un cargo de Jefe de Trabajos Prácticos, no se me comunica que se llama a concurso un cargo de 
Jefe de Trabajos Prácticos, no se me permite integrar el tribunal y también presenté una nota, la 
cual no figura en el Orden del Día, pidiendo explicaciones de por qué no se me permite, como 
Adjunto, integrar el tribunal para examinar quien pretende ser Jefe de Trabajos Prácticos, Oh 
casualidad hay un solo candidato. Yo vengo reclamando que se corrija el programa, lo que está 
mal escrito, si está mal escrito debe corregirse. Entonces quiero que se corrija el programa, quién 
es el Adjunto, que categorías y qué dedicaciones tiene cada uno de los docentes, no coincide el 
plantel docente que está publicado en la página con lo que está en el programa. Yo pretendo cumplir 
mis funciones como Adjunto, por eso son mis reclamos y pido disculpas al Consejo Directivo, 
ahora no he integrado ninguna lista como Consejero así que no puedo decir que soy Consejero, 
pero sí quiero reclamar mis funciones como Profesor Adjunto. Si todo esto fue porque yo una vez 
dije que su gestión es como la terraza llena de agujeros, fíjese cómo está la terraza, no tengo 
problema en pagar las consecuencias, solamente quiero cumplir mis funciones como Adjunto. --- 
Sr. Decano: igual quiero hacer mención a la nota, la nota que presenta dice “Por medio de la 
presente, comunico que, en el día de la fecha, no he podido tener información en Secretaría 
Académica sobre las fechas de este turno de examen. Si en el día de mañana se constituye la mesa 
de examen por qué han habido cambios en la fecha sin solicitar información y sin comunicar, 
debido a qué motivo o causa fue modificado el calendario. Desde ya, muchas gracias”. Yo lo paso 
a Secretaría Académica para que Secretaría Académica informe lo que está solicitando. 
…diálogos…---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se resuelve –por unanimidad- elevar las presentes actuaciones a Secretaría Académica para su 
conocimiento e informe.--------------------------------------------------------------------------------------- 
3.20.- Expte. Nº 24601/2019 - Nota presentada por la Directora de Biblioteca, Srta. María E. 
Machado, dejando constancia de la donación recibida, de parte del hermano de la Arq. Marcela I. 
Rucq, Enrique Rucq, de distintos libros y revistas. Valor Total: $ 12.835.- (pesos doce mil 
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ochocientos treinta y cinco). ---------------------------------------------------------------------------------- 
Sr. Decano: se acepta y pasa al Consejo Superior para su patrimoniación. ---------------------------- 
Se acepta la donación y se elevan las presentes actuaciones al Consejo Superior de la Universidad 
Nacional de Rosario para su patrimonialización.----------------------------------------------------------- 
3.21.- Expte. Nº 24606/2019 - Nota presentada por la Directora de Biblioteca, Srta. María E. 
Machado, dejando constancia de la donación recibida, de parte de la Universidad Católica 
Argentina, de distintos libros. Valor Total: $ 1.400.- (pesos un mil cuatrocientos). ------------------- 
Sr. Decano: se acepta y pasa al Consejo Superior para su patrimoniación. ---------------------------- 
Se acepta la donación y se elevan las presentes actuaciones al Consejo Superior de la Universidad 
Nacional de Rosario para su patrimonialización.----------------------------------------------------------- 
3.22.- Expte. Nº 25970/2019 - Nota presentada por la Directora de Biblioteca, Srta. María E. 
Machado, dejando constancia de la donación recibida, de parte de la Arq. Emilia Ferraro, de 
distintos libros. Valor Total: $ 6.730.- (pesos seis mil setecientos treinta). ----------------------------- 
Sr. Decano: se acepta y pasa al Consejo Superior para su patrimoniación. ---------------------------- 
Se acepta la donación y se elevan las presentes actuaciones al Consejo Superior de la Universidad 
Nacional de Rosario para su patrimonialización.----------------------------------------------------------- 
3.23.- Expte. Nº 26624/2019 - Nota presentada por la Directora de Biblioteca, Srta. María E. 
Machado, dejando constancia de la donación recibida, de parte de la Alumna Dominique Belloc, 
de distintos libros. Valor Total: $ 5.835.- (pesos cinco mil ochocientos treinta y cinco). ------------ 
Sr. Decano: se acepta y pasa al Consejo Superior para su patrimoniación. ---------------------------- 
Se acepta la donación y se elevan las presentes actuaciones al Consejo Superior de la Universidad 
Nacional de Rosario para su patrimonialización.----------------------------------------------------------- 
3.24.- Expte. Nº 28354/2019 - Nota presentada por la Directora de Biblioteca, Srta. María E. 
Machado, dejando constancia de la donación recibida, de parte de la Arq. Mariana Petrocelli, de 
distintos libros. Valor Total: $ 9.087.- (pesos nueve mil ochenta y siete). ------------------------------ 
Sr. Decano: se acepta y pasa al Consejo Superior para su patrimoniación. ---------------------------- 
Se acepta la donación y se elevan las presentes actuaciones al Consejo Superior de la Universidad 
Nacional de Rosario para su patrimonialización.----------------------------------------------------------- 
3.25.- Expte. Nº 28864/2019 - Nota presentada por la Directora de Biblioteca, Srta. María E. 
Machado, dejando constancia de la donación recibida, de parte de la Cámara Argentina de la 
Construcción, de distintos libros. Valor Total: $ 1650.- (pesos un mil seiscientos cincuenta). ------ 
Sr. Decano: se acepta y pasa al Consejo Superior para su patrimoniación. ---------------------------- 
Se acepta la donación y se elevan las presentes actuaciones al Consejo Superior de la Universidad 
Nacional de Rosario para su patrimonialización.----------------------------------------------------------- 
---Siendo las catorce horas y treinta y un minutos se da por finalizada la sesión.---------------------- 
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